



A l'initiative des Jeunes Anticapitalistes ([JAC](#)) et de la Ligue Communiste Révolutionnaire ([LCR](#)) , Alexandra, Céline, Gilles, Guéric, Marc et Neal sont à Athènes pour y rencontrer des militants de différents horizons mobilisés contre l'austérité, ses causes et ses conséquences. Leur séjour sur place coïncide avec la mise au point d'un troisième plan d'austérité, encore plus brutal que les deux précédents, que la troïka et le gouvernement de droite pro-mémorandum veulent imposer au peuple grec. Les camarades ont créé un blog sur lequel ils diffusent des interviews de militants syndicaux, politiques, féministes et antifascistes à propos de la situation en Grèce, de l'état des luttes et des stratégies et alternatives à débattre.

De quoi s'inspirer pour développer la résistance ici aussi...

<http://grece-generale.blogspot.be/>